



秋の日はつるべ落としと言われます。近頃は、日が沈むとあっという間に夜の気配が辺りを覆い、秋が深まっていることに気づかされます。

今年度からひたちなか市は正式に2期制となり、10月は前後期の切り替えがありました。すでに年度の折り返しを過ぎたことになります。過ぎ行く時間を大切にしながら、生徒とともに日々を過ごしていきたいと思っています。

歌で心をひとつに！合唱コンクール

10月18日(火)にひたちなか市文化会館で、合唱コンクールが行われました。ここ数年、体育館で学年ごとの開催だったため、全学年とも、中学生として初めて大きなステージの上で歌うことになりました。感染症対策として、指揮者の前にアクリル板が設置され、歌う生徒同士も大きく間隔をとつの本番でした。普段とは異なる音の聞こえ方やステージで歌うことのプレッシャーの中での合唱でしたが、どのクラスも堂々とした態度で歌い切りました。

中でも3年生の合唱は圧巻でした。大人びた声の響きやハーモニーの美しさはもちろんですが、クラスの仲間と最高の合唱を作り上げようとする心が伝わってくる歌でした。きっと1、2年生も、来年度の合唱に向けてさらに意欲が増したのではないかでしょうか。

また、閉会式では、生徒会が主催する学級旗コンテストの結果発表も行われました。会場のホールに並ぶ作品を見た方も多いと思います。受賞したクラスをはじめ、どの作品も力作揃いでました。



駅伝部、力走！

ここ1ヶ月ほど、昇降口が開く前から、グラウンドで黙々と走り続ける生徒たちがいます。陸上部を中心に編成された那珂湊中の駅伝部です。10月19日に行われた中央地区大会では、男子が7位、女子が9位で、男女ともに県大会への切符を手にしました。日頃の鍛錬の成果が見事結果に表れたことを嬉しく思います。今も毎朝走り続けている駅伝部に、大きなエールを送ります。



全国学力・学習状況調査の結果

4月に3年生を対象に行われた「全国学力・学習状況調査」について、本校の結果をお知らせします。

〈国語〉○正しい表現技法を選ぶ問題や、根拠を明確にして書く問題で、県平均を大きく上回っている。

△場面と描写を結び付けて内容を解釈することや、文脈に即した正しい漢字を書くことに課題がある。

〈数学〉○素因数分解、一次関数の変化の割合、確率の意味などで県平均を上回っており、基本的な内容を正しく理解している。

△目的に応じて式を変形したり、式の意味を読み取って事柄が成り立つ理由を説明したりすることに課題がある。

〈理科〉○力の働き、岩石、水の電気分解について、知識を活用して分析・説明することができる。

△実験や観察の結果を分析し、正しく解釈したり説明したりすることに課題がある。

これらの結果を踏まえ、授業の中で生徒が自分の意見を書き表したり、なぜそう考えたのかを説明したりする場面を、これまでよりもさらに充実させていきます。